
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
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¿Qué busca España en 

Google sobre sanidad? 

 
Programa Superior 

 

El NUEVO KAM DEL SECTOR HEALTHCARE 

https://www.acobur.es/newsletter/KAM.pdf


  

 
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

      

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

El 29% de la inversión biotecnológica es sanitaria 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La farmacia y la actividades sanitarias y de servicios sociales suponen el 28,7 por ciento del gasto total interno en investigación y 

desarrollo (I+D) en el área de la biotecnología, según datos de 2014 difundidos por el Instituto Nacional de Estadística (INE).   

 

Por otra parte y de acuerdo con este estudio, el área de la salud humana acapara un 53 por ciento del total de aplicaciones últimas 

de los productos biotecnológicos, en tanto que un 34,3 por ciento se corresponde con la alimentación y un 21,8 por ciento con la 

salud animal y la acuicultura, ámbitos que, de forma indirecta, también afectan a la calidad de vida de las personas desde el punto 

de vista médico. 

Enlace a web 

¿Qué busca España en Google sobre sanidad? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este miércoles, Google ha hecho público su ya tradicional informe de fin de año en el que da a conocer los términos más buscados 

a nivel general por los españoles. Gran Hermano 16, Eurovisión, Supervivientes, Elecciones y La Voz, en este orden, son esos 

términos. Ninguno de ellos es sanitario pero el famoso buscador, a través de su herramienta Google Trends, sí ofrece cierta 

información más específica sobre cada categoría, además de poder ver el historial de búsquedas de un término en concreto. 

  

Así, en la categoría de salud, Google establece cuáles han sido las búsquedas más repetidas en España, aunque no sin ciertos 

desajustes. Pero si tomamos en cuenta la lista que ofrece el buscador, lo más buscado en esta materia en este año ha sido ‘cita 

previa’, seguido de ‘cita médico’ y ‘pedir cita’. 

Enlace a Web 

http://www.redaccionmedica.com/noticia/farmacia-y-sanidad-cubren-el-29-de-la-inversion-en-id-biotecnologico-91760?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.redaccionmedica.com/noticia/qu-buscan-los-espaoles-en-google-sobre-sanidad-91783
http://www.redaccionmedica.com/noticia/qu-buscan-los-espaoles-en-google-sobre-sanidad-91783
http://www.redaccionmedica.com/noticia/farmacia-y-sanidad-cubren-el-29-de-la-inversion-en-id-biotecnologico-91760?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Roche ultima la venta de su planta en Madrid a la farmacéutica 

griega Famar 

 

 

 

 

 

 

 

 

La farmacéutica Roche ha llegado a un principio de acuerdo para vender su planta de producción en Madrid -situada en 

Leganés- a la compañía griega Famar. La multinacional suiza anunció hace un mes su intención de traspasar su única fábrica en 

España -donde trabajan 250 empleados- debido a que su volumen de producción se había reducido en los últimos años hasta un 

50% de su capacidad. 

Según fuentes de la operación, consultadas por elEconomista, las dos compañías han firmado ya una carta de intenciones, tras lo 

cual se ha abierto un periodo de negociación para llegar a un acuerdo definitivo sobre las condiciones del traspaso. Las dos 

compañías esperan cerrar el acuerdo en el primer trimestre de 2016 para poder realizar el traspaso definitivo durante el segundo 

trimestre del próximo año. Además, Roche se ha comprometido, según las fuentes consultadas, a seguir teniendo a la fábrica de 

Leganés como proveedor durante cinco años después de efectuarse el traspaso. 

Enlace a web 

 

Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los 

médicos 

 

 

 

 

 

 

«Es casi imposible saber qué es. Si te fijas mucho, en una esquina arriba, se observa una pegatina con el componente activo. No 

pensamos que sea la mejor forma de informar sobre un fármaco». Esta es la queja que han reiterado médicos del Servicio Andaluz 

de Salud sobre la dispensación de medicinas fabricadas en países «fuera de nuestro marco de referencia», que carecen de 

información básica en castellano y que se introducen en el sistema sanitario andaluz —ajustándose a la ley— a través de la 

criticada subasta de medicamentos impulsada por la Junta. 

La sección de Sanidad de la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) de Málaga ha sido la última en recoger las 

quejas de los profesionales sanitarios, aunque hace un par de meses fue el Sindicato de Médicos el que alertaba de una situación 

similar en las urgencias de los centros de salud del Distrito Metropolitano de Granada. El medicamento de conflicto es Sulpiride. Los 

médicos lo saben por un pequeño adhesivo que es lo único en castellano que se puede leer en un envoltorio en el que la marca y 

demás información está escrita en cirílico.  

Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.eleconomista.es/empresas-finanzas/noticias/7226544/12/15/Roche-ultima-la-venta-de-su-planta-en-Madrid-a-la-farmaceutica-griega-Fam.html
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.eleconomista.es/empresas-finanzas/noticias/7226544/12/15/Roche-ultima-la-venta-de-su-planta-en-Madrid-a-la-farmaceutica-griega-Fam.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mutual Médica (en la imagen, su presidente) vive un 

presente de optimismo que promete alargarse en un 

futuro más que prometedor. La entidad especializada 

en la previsión social del médico cuenta ya con más de 

49.000  mutualistas, una cifra que, según sus previsiones, 

aumentará un 5 por ciento en 2016 hasta superar la cifra 

‘redonda’ de 50.000 aseguramientos de jubilación de 

médicos. Contar con una política de gestión 

transparente, solvente y de proximidad es el mejor aval 

de la mutualidad, cuya máxima principal es la creación 

de seguros a medida del médico. 

Genéricos vão ter embalagens iguais para 

evitar erros na toma 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Nolasc Acarín 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.netfarma.pt/noticia/ms-embalagens-genericos-medicamentos-industria
http://www.netfarma.pt/noticia/ms-embalagens-genericos-medicamentos-industria
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

           

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://goo.gl/8wM2KF
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Presidente de 

la Federación 

Española de 

Estudiantes de 

Farmacia  

Enhorabuena por la elección. ¿Qué retos 

afronta la Federación en el próximo año? 

 

Hemos llevado a cabo muchas cosas en 

la anterior Ejecutiva, así que queremos 

seguir con este proyecto. Se han unido 

más asociaciones estudiantiles de 

facultades a la Federación y queremos 

seguir en esta línea. Asimismo, vamos a 

hacer un análisis retrospectivo para 

identificar qué necesita cada facultad, 

mejorar mecanismos internos en la 

Federación y ser lo más plurales posibles. 

 

Una Federación cada vez más 

representativa cara al exterior de la 

Universidad: reuniones en el Ministerio, el 

Consejo General… 

 

Exactamente. Queremos ser la voz de 

todos los estudiantes de Farmacia y de 

sus preocupaciones en torno a la 

profesión… Y seguir llevando 

posteriormente esa voz a las instituciones. 

 

El año 2015 será recordado como el del 

affaire FIR, la paralización inicial de la 

convocatoria de plazas y la rectificación 

posterior de Sanidad. ¿Cómo valoran esa 

unión que mostró todo el sector contra 

esta decisión? 

 

El recuerdo es muy positivo. Desde el 

colectivo estudiantil tuvimos una rápida 

capacidad de reacción. No nos 

movemos de lo que manifestamos en su 

día: la congelación de la convocatoria 

hubiese sido muy perjudicial en un primer 

momento para los estudiantes, y a 

medio plazo para el sistema sanitario y el 

conjunto de la sociedad española. 

 

¿Qué importancia tiene la reciente 

adhesión de la FEEF a la Declaración de 

Córdoba del CGCOF, considerada la 

'hoja de ruta' de la profesión? 

 

Nuestra adhesión a la Declaración de 

Córdoba es un ejemplo de esa 

colaboración y afinidad que buscamos 

con el sector y sus entidades. Suscribir 

esta declaración fue una manera de 

demostrar que a los estudiantes nos 

preocupa el futuro de nuestra profesión y 

que queremos aportar nuestra visión. 

P. Esa declaración apuesta, entre 

otras cuestiones, por una mayor 

colaboración multidisciplinar. ¿Se 

promueve ese trabajo entre 

profesionales desde las propias 

facultades? 

preocupa el futuro de nuestra profesión y 

que queremos aportar nuestra visión. 

 

Esa declaración apuesta, entre otras 

cuestiones, por una mayor colaboración 

multidisciplinar. ¿Se promueve ese trabajo 

entre profesionales desde las propias 

facultades? 

 

En las facultades sí hay consciencia de la 

importancia de la colaboración 

multidisciplinar entre profesionales y que el 

futuro pasa por trabajar conjuntamente 

cada cual en su ámbito de especialización. 

En este sentido, desde la FEEF ya estamos 

trabajando en una nueva edición del 

Congreso Intersanitario Estatal de 

Estudiantes y que precisamente persigue el 

objetivo de estrechar lazos con los 

compañeros estudiantes de otras ramas 

sanitarias ya desde la base. 

 

Respecto a los planes de estudio, ¿reflejan 

la realidad del ejercicio profesional tras 

finalizar el Grado? Por ejemplo, la atención 

farmacéutica. 

 

España es un país con muchas facultades 

de Farmacia, lo que supone una gran 

diversidad de planes de estudio en el 

Grado de Farmacia. Las facultades más 

antiguas son las más reticentes a modificar 

sus planes de estudios, mientras que las de 

reciente apertura sí introducen un perfil más 

asistencial en sus planes. En líneas 

generales, creo que los centros están 

trabajando para adaptarse a este realidad, 

aunque pienso que deberían contar más 

con la opinión de los propios estudiantes. A 

nivel europeo, vamos a presentar con el 

resto de federaciones europeas de 

estudiantes de Farmacia y la patronal 

farmacéutica europea PGEU, una 

propuesta al Parlamento Europeo para que 

los planes de estudio incluyan más 

asignaturas relacionadas con la atención al 

paciente. 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

P. La FEEF es contraria a la creación 

de nuevas facultades de Farmacia en 

España. ¿Por qué motivos? 
R.En nuestro parecer, el objetivo que 

persigue la ampliación de plazas y 

centros con Grado de Farmacia tiene un 

Antoni Miró  

http://www.sefh.es/?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
http://www.sefh.es/?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
http://www.sefh.es/?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
http://www.sefh.es/?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
http://www.sefh.es/?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-11/farmacia/las-facultades-antiguas-son-reacias-a-adaptar-sus-planes-a-la-realidad/pagina.aspx?idart=954550
https://www.linkedin.com/pub/miguel-%C3%A1ngel-calleja-hern%C3%A1ndez/25/2a8/316?utm_source=diariofarma&utm_medium=web&utm_campaign=smartlink
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-11/farmacia/las-facultades-antiguas-son-reacias-a-adaptar-sus-planes-a-la-realidad/pagina.aspx?idart=954550


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Los laboratorios ganan peso en la innovación  

 Altavoz del Profesional: Utilidad de las Apps en la farmacia  

Laboratorios Quintón, segunda mejor pyme para trabajar 

 

 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Una mujer de Granada busca un donante de 

médula para su hijo de seis años con leucemia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

María Victoria Cabrera, que reside en Granada, busca de manera urgente un donante de médula para su hijo único, Miguel, de seis años, 

diagnosticado de leucemia a los tres. Según la madre, el niño respondió al principio bien al tratamiento, y la enfermedad remitió, pero 

recientemente ha sufrido una recaída y las células cancerígenas han vuelto a aparecer. 

Se trata de la "llamada desesperada" de una madre que está sacando adelante sola a su hijo, que "es muy alegre" y que lleva bien su 

enfermedad, pero que necesita de un trasplante para seguir adelante. De hecho, los médicos le han comunicado que, aunque puede 

someterse a otro tipo de tratamientos, "lo mejor" es que reciba esa donación, según ha explicado la madre. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/el-sector-pharma-gana-peso-en-la-innovacion-nacional-91496?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.lafarmaciahoy.com/home/temas-destacados/Altavoz-del-Profesional-Utilidad-de-las-Apps-en-la-farmacia.html
http://www.economia3.com/2015/12/14/63191-laboratorios-quinton-segunda-mejor-pyme-para-trabajar/
http://www.ideal.es/granada/201409/24/mujer-granada-busca-donante-20140924180430.html
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.ideal.es/granada/201409/24/mujer-granada-busca-donante-20140924180430.html


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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